



1. Juli 2022

Ferienfreizeit für Menschen mit Beeinträchtigung

Urlaub an der Ostsee: Mitreisen noch möglich

Wermelskirchen – Bei der Ferienfreizeit der Heimstatt Wermelskirchen sind noch Plätze frei. Ziel der neuntägigen Reise ist der wunderschön ländlich gelegene, gemütliche Ferienhof Lamp in Wendtorf an der Ostsee. Der Ort bietet vielfältige Möglichkeiten zur Freizeitgestaltung. Das Angebot der Caritas RheinBerg richtet sich an erwachsene Menschen mit einer kognitiven Einschränkung beziehungsweise geistiger Behinderung. Die Reise startet am 29. August und dauert bis zum 7. September 2022. Für Anreise, Verpflegung und Betreuung vor Ort ist gesorgt. Nähere Informationen gibt es bei der Heimstatt Wermelskirchen unter der Telefonnummer 02196-72 66 0.

Die Caritas RheinBerg betreibt in Wermelskirchen ein Wohnhaus für 37 Menschen mit geistiger Behinderung, im Ort bekannt unter dem Namen „Heimstatt“. Den Bewohnern werden hier umfassende Assistenz- und Unterstützungsleistungen geboten. Zudem gibt es ein Angebot für betreutes Wohnen und eine Außenwohngruppe. Ziel aller Aktivitäten ist es den Bewohnerinnen und Bewohnern eine möglichst umfängliche soziale Teilhabe in allen Lebensbereichen zu ermöglichen.

+++++

Der Caritasverband für den Rheinisch-Bergischen Kreis e.V. ist Träger von 35 Diensten und Einrichtungen rund um ambulante Pflege, Senioren-, Familien-, Kinder- und Jugendhilfe, Hilfe für Menschen in schwierigen Lebenssituationen oder mit Behinderung sowie von Beratungsdiensten. Er betreibt neun Kindertagesstätten. Mit über 500 Mitarbeitenden gehört er zu den großen Arbeitgebern im Rheinisch-Bergischen Kreis. Hinzu kommen etwa 360 ehrenamtlich engagierte Menschen.

www.caritas-rheinberg.de

Herausgeber:

Caritasverband für den Rheinisch-Bergischen Kreis e.V.

Pressestelle
Laurentiusstraße 4-12
51465 Bergisch Gladbach

Kaspar Müller-Bringmann Pressesprecher

Telefon 02202 23 56 501
Telefax 02202 23 56 505

pressestelle@caritas-rheinberg.de
www.caritas-rheinberg.de